
埼玉県ソフトボール協会県南支部

令和 5年度 第 1回 理事会議事録

令和 5年 3月 11日（土）18：00～
上尾市文化センター304室

１ 開会のことば・・・柳澤副総務部長

定刻になりましたので令和 5年度第 1回の理事会を開催します。

２ あいさつ・・・保﨑会長

2/23 に評議員会が行われ令和 5 年度もいよいよスタートしました。今年度も多くの

大会があり会議が重なっていますが事故のないよう移動等をしてください。

今年は JⅮリーグ、特別国体関東ブロック大会の取り組みにも打ち合わせ会議も本格

的になりますので是非ご協力をお願いします。

あいさつ・・・大木支部長

今年は通常の県大会、支部大会、県南予選会のほかに JⅮリーグ、特別国体関東ブロ

ック大会が県南支部で行われます。皆さんと共に取り組んでいきたいと思いますので

ご協力をお願いします。

柳澤副総務部長  配布資料の確認がありました。

３ 報告事項

１）専門部

特になし

２）13市町

特になし

４ 協議事項   議長・・・多田副会長

１）各部の活動目標

遠藤競技企画部長・・・昨年は怪我、体調不良等が多かった点が反省点です。今年

は 8月の真夏に特別国体関東ブロック大会が行われます。競技、審判等お手伝い頂

く関係者の方々には体調管理を特に気をつけて頂きたいと思います。

石野広報部長・・・昨年同様大会結果をＨＰに掲載していきたいと思います。組み

合わせ等については早めに事務局か支部長の方へ連絡をお願いします。

田中記録部長（代）・・・迅速かつ正確に記録をつけていきたい。またこれからは若

い力を育てていきたいと思います。

高見澤放送部長・・・依頼された大会には全力を尽くし穴をあけないようにしてい

きます。

橋本女子部長・・・全般的に各クラスの女子チーム数が少ない。啓蒙活動をしてい

ますがなかなか増えない状況です。

小川書記・・・しっかりした議事録を作成していきたい。

紺野事務局長・・・今年からシステム登録がチームから始まっています。60チーム



中 2チームが間違えたようです。

２）JⅮリーグ朝霞ラウンド 入場券の購入について

JⅮリーグのチケットの購入を各市町に 10枚ずつお願いします。値段は昨年同

様 1 枚 1,500 円で 15,000 円になります。チケットは各事務局に郵送します。

代金支払いは 5/13の理事会当日か振込でお願いします。

３）特別国体関東ブロック大会の取り組みについて（別紙資料参照）

・・・大木支部長

今年 8月、特別国体関東ブロック大会が行われます。成年男子、成年女子、少年

男子が鴻巣市、少年女子が北本市で開催されます。すでに打ち合わせは 2回行わ

れています。

埼玉県の役割分担（案）、開催会場一覧表、試合日程と立ち上がり表、リース・購

入品リスト一覧。

訂正  ⑨ラインポール→ファウルポール、⑩使用球革 3号球（男・内外→ナガセ、

女・ナガセ→内外）、ゴム 3号球（男・内外→ナガセ、女・ナガセ→内外）

① サイドネットが上谷野球場、多目的の桶川市→鴻巣市に訂正（桶川市のネット

は市外への持ち出し不可のため）

動員数の訂正  8/17の上谷両会場、草加市 4名→3名、新座市 4名→3名、蕨市

3名→2名、追加に鴻巣市 3名 桶川市は変更なく 4名

委員会・部署別動員数  組み合わせ抽選会（鴻巣市文化センター）には 4名が参

加、開始式には 17名が参加します。

この資料項目の部分は確定とさせていただきます。

４）県協会監事の推薦について

逝去された県協会監事の茅根好美氏から県協会にはすでに報告されている伊藤敬

三氏へ依頼しました。任期については残任期間を前提とします。

６ その他・・・大木支部長

・県大会の中のフリー大会に参加されるチームで不参加するチームは支部長まで連絡、

報告を早めにお願いします。各支部との確認事項となっていますのでよろしくお願い

します。

・今回の国体の名称は特別国体関東ブロック大会に統一します。

・コロナ対策については 3/13 から個人判断になりますがソフトボール協会としまして

は基本マスク着用としていきます。

・各大会の大会結果を広報の舘岡委員長へ連絡、報告するようにお願いします。

７ 閉会のことば・・・上島副会長

今回もスムーズな審議をいただきありがとうございました。これをもちまして理事会

を閉会とします。



出席者（敬称略）

保﨑、上島、多武保、多田、黒須、島嵜、大木、和田、橋本、舘岡、紺野、石野、田

中(代)、高見澤、賀野、深野、須藤、柳澤、平藪、渡部、小川(明)     （21名）

書記（小川(明)


